

Kooperation

## e-Vergabe-Experten ziehen an einem Strang

**[22.01.2002] Die Ausschreibungs-Spezialisten AIS Management GmbH und Administration Intelligence AG haben eine weitreichende Partnerschaft vereinbart.**

AIS Management GmbH ist einer der führenden Anbieter im Bereich Business-to-Business-Lösungen für die Ausschreibung von Dienstleistungen über das Internet. Die Administration Intelligence AG ist spezialisiert auf das Vergabemanagement und die rechtssichere Abwicklung öffentlicher Ausschreibungen über das Internet. Beide Unternehmen bieten sich ergänzende Leistungen an. Die AIS ermöglicht mit ihrem internetbasierenden Werkzeug FM-Marktforum die vollständige Abbildung des Prozesses der Planung, Ausschreibung und Vergabe von Dienstleistungen in geschlossenen Projekträumen im Internet. Administration Intelligence berät zum Thema "Digitale Vergabe" und bietet Softwarelösungen zur "rechtssicheren" elektronischen Vergabe in der öffentlichen Verwaltung (Vergabe-Richtlinienkonformität). "Die Bündelung unseres Know-hows verschafft beiden Partnern eine herausragende Stellung bei der Öffentlichen Hand", sagt Winfried Hesel, Vorstand der Administration Intelligence. Wolfgang Moderegger, Geschäftsführer bei der AIS Management, ergänzt: "Durch die Verbindung profitieren nun auch öffentliche Verwaltungen und staatliche Betriebe und Einrichtungen von Vorteilen wie Effizienz-Steigerung, Transparenz oder Verkürzung von Projektdurchlaufzeiten in der Beschaffung. Für unseren Partner Administration Intelligence spricht auch seine Expertise in den für ein elektronisches Vergabeverfahren erforderlichen komplexen Verschlüsselungs- und Signaturvorschriften." Zahlreiche konkrete Projekte befinden sich bereits in der Realisierung, unter anderem bei Landesämtern und städtischen Einrichtungen.

()

Stichwörter: E-Procurement, AIS Management GmbH, Intelligence AG, Kooperation, e-Vergabe